
Ata nº 144

Aos dez dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às nove horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede do Instituto,
sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número dois  mil  e  trinta  e cinco.  Presentes os seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP Mauro  Lindemann,  a
Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo e a
Gestora  do  Fundo  Maria  Gênessi  Garcia.  Também presente,  via  videoconferência,  a
senhora  Núria  Roll,  da  Consultoria  Referência.  A reunião  inicia  com a senhora  Núria
apresentando  o  balanço  de  encerramento  do  mês  de  novembro,  o  qual  apresentou
rendimentos de R$ 2.549.883,16, perfazendo uma rentabilidade de 1,00%. A rentabilidade
acumulada  no  ano  ficou  em  3,93%,  com  a  Meta  atuarial  Acumulada  em  8,65%.  O
montante de recursos do RPPS ficou em R$ 258.235.632,70. A rentabilidade no ano está
em R$ 9.449.704,45. A Consultora colocou que o bom rendimento alcançado no mês de
novembro refletiu o bom desempenho da economia. A sugestão da Consultoria para o
mês de dezembro é não mexer na carteira, pois está direcionada para as expectativas do
mês,  sendo  que  o  até  a  presente  data  a  rentabilidade  alcançada  está  em  R$
1.985.111,84. Em vinte de novembro de dois e vinte foi realizada a primeira aplicação no
SICREDI  no  valor  de  R$  1.701.154,30.  O  fundo  escolhido  para  esta  aplicação  foi  o
SICREDI INSTITUCIONAL FI RENDA FIXA REFERENCIADO IRFM-1, com rendimento
de R$ 1.154,30 em dez dias de aplicação. A reunião prossegue, com a apresentação dos
representantes  do Banco do Brasil  João Ulysses Teixeira  Silveira  e Diogo Dinarte  de
Souto, os quais apresentaram os cenários macro e doméstico, com expectativas de PIB,
SELIC, IPCA e Câmbio, além de apresentarem alguns novos produtos de investimentos, e
indicando aplicações em Fundos de Alocação Ativa. Após as apresentações, os membros
do  Comitê  de  Investimentos  deliberaram  por  manter  as  posições  da  Carteira  de
Investimentos, tendo em vista as expectativas e a melhora do Cenário Macroeconômico,
comunicando a Gestora. Nada mais havendo a tratar a reunião ordinária foi encerrada.
Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será
devidamente assinada por todos os presentes. 


